7 Piéces
213 m2

Réf. 9799
3950 000 €

Cap d'Antibes

Maison a vendre (06160)
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Exclusivité. Au cceur de la presqu'lle du Cap d'Antibes, a quelques
minutes a pied des plages, cette charmante propriété a la décoration
raffinée, située sur le versant ouest, promet des moments inoubliables
en famille ou entre amis.Au calme, nichée dans un jardin paysager
d'essences meéditerranéenne de plus de 1 000 m2 avec piscine
chauffée, la villa profite d'une jolie vue sur la Méditerranée.Elle dispose
d'un vaste espace salon/salle a manger avec cuisine équipée ouverte
sur une large terrasse, de 5 chambres ensuite avec salle de bain ou

salle de douche, d'un espace télé/salle de jeux a ...

Exclusivity. In the heart of the Cap d'Antibes peninsula, just a few minutes' walk
from the beaches, this charming property with its refined decoration, located on the
west-facing slope, promises unforgettable moments with family and friends.Nestling
in a peaceful Mediterranean landscaped garden of over 1,000 sgm with heated
swimming pool, the villa enjoys lovely views over the Mediterranean. It offers a vast
living/dining room area with fitted kitchen opening onto a large terrace, 5 ensuite
bedrooms with bathroom or shower room, a TV/games room area upstairs, plenty
of storage space, a ...

ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK CANNES
12 boulevard de la Croisette - 06400 CANNES
Contacter I'agence
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